

# FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

## Lambaréné : l'Ogooué-Express frôle la tragédie d'Esther Miracle

Paterne N'DOUNDA  
Lambaréné/Gabon

LE 27 mars dernier, on est passé à côté d'un autre drame dans les eaux de l'Ogooué à Lambaréné, le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. Et pour cause. La vedette Ogooué-Express, immatriculée LA1158, propriété de Padeg Multiservice, assurant le transport des passagers par voie fluviale entre Lambaréné et Port-Gentil, a été victime d'un grave incident. Une défaillance mécanique aurait affecté l'un des moteurs de l'embarcation. Selon les informations en notre possession, ce jour-là, la vedette Ogooué-Express aurait quitté Port-Gentil vers 6 heures à destination de Lambaréné son port d'attache. Selon le manifeste officiel, 136 passagers dont 3 enfants auraient pris place à bord. Parvenu à Aschouka, une localité située à la limite des provinces de l'Ogooué-Mari-

time et du Moyen-Ogooué, un des moteurs a brusquement cessé de fonctionner. Toute chose à l'origine du vent de panique qui s'est emparé des passagers. Et pour mettre, un tant soit peu, tout le monde à l'abri, le commandant de bord effectue une manœuvre dont lui seul connaissait les risques, afin d'atteindre d'urgence la berge.

Informée de la situation à 14 h 21, la délégation provinciale des affaires maritimes du Moyen-Ogooué, précisément le commandant Nziengui Nziengui, a aussitôt ordonné la réquisition d'une autre vedette le Saint-Raphaël dans le but de récupérer les passagers. Cette opération a permis d'embarquer 89 personnes en l'espace de 20 minutes. Lesquelles sont arrivées au port fluvial de Lambaréné à 17 heures. Cahin-caha, après avoir passé 10 heures sur les eaux troubles de l'Ogooué, l'Ogooué-Express a atteint la ville du Grand-Blanc à 18 heures avec le reste des passagers.

Avec cette sueur froide, on est en droit de se demander si les mêmes causes à l'origine de la tragédie du navire Esther Miracle, n'auraient pas pu produire les mêmes effets ? Car, selon certaines indiscretions, il est fort probable que l'Ogooué-Express était en surcharge. Côté mécanique, on parle même d'injecteurs défectueux et d'un moteur cassé. Exactement comme dans le ferry Esther Miracle...

À noter que l'embarcation à problème a été suspendue à titre conservatoire de navigation fluviale et maritime.



Photo: DR

L'Ogooué-Express accostant après les 10 heures de calvaire à Aschouka.

## Lambaréné : un camion d'Olam transportant de l'huile fait une embardée

Paterne N'DOUNDA  
Lambaréné/Gabon

UNE semi-remorque transportant une cargaison d'huile de palme raffinée appartenant à la société Olam Palm a effectué une sortie de route, en fin de semaine dernière, à la hauteur du village Mitoné situé à un jet de pierre de Lambaréné.

Si le conducteur, Mohamed Doumbia Mogote, 30 ans, s'en est sorti sans dommage, son assistant Jules Ikania Lebamba, 41 ans, s'en est, par contre, sorti avec deux doigts de la main gauche fracturés.

Le jour des faits, vers 17 heures, le mastodonte en provenance de la raffinerie d'Olam-Lambaré-

né roulait dans le sens Lambaréné-Bifoun. Parvenu dans la zone de Mitoné, après avoir gravi la "montagne" attenante, le conducteur du poids lourd transportant un conteneur de 40 pieds amorce alors une descente se terminant en contrebas par un tournant. C'est au moment d'amorcer celui-ci que Mohamed Doumbia Mogote perd le contrôle de l'engin lancé à toute vitesse. Le poids lourd quitte la chaussée et se retrouve dans la végétation les quatre roues en l'air. À la faveur du constat d'usage, le chauffeur a évoqué une défaillance mécanique. Un argument rejeté par la brigade-centre de gendarmerie, dont les éléments ont par ailleurs empêché les villageois de faire main basse sur la cargaison.

### NOTE D'INFORMATION À LA CLIENTÈLE

Cher(e)s Client(e)s,

Suite à un incident réseau, indépendant de notre volonté, l'activité d'un certain nombre de nos Guichets Automatiques de Banque (GAB) a été temporairement ralentie le vendredi 24 et le samedi 25 mars.

Les équipes techniques de la BICIG et ses partenaires Télécom se sont mobilisés durant toute cette période pour un retour rapide à la normale.

La BICIG s'excuse auprès de son aimable clientèle pour le désagrément occasionné.

Nous vous informons du retour à un fonctionnement normal de nos Guichets Automatiques de Banque. Nous vous invitons à consulter la liste complète de nos GAB disponibles sur l'ensemble de nos plateformes Social Media. Vous pouvez nous contacter par :

- Téléphone : 011 76 26 13 / 011 77 77 74
- Mail : [serviceclient@bicig.ga](mailto:serviceclient@bicig.ga)
- Réseaux sociaux : [@BicigGabon](https://www.instagram.com/BicigGabon)

Nous vous remercions pour votre bonne compréhension.

Avançons Ensemble.



Avançons ensemble